

TitereKin



Yux Ox Imix

TitereKin

Yo soy tú

Yux Ox Imix

(*Guillermo Salmerón Pavez*)

La obra **TitereKin** está basada en información cronocrática que le fue revelada al autor por sus ancestros. Anticipándose al futuro, escribió en 1984 el libro como una protesta ante quienes pudieran hacer mal uso del conocimiento, poniéndole muchísimo amor, y buena vibra.

Tiempo después, en 1996, vivió en la Península de Yucatán, México. Allí profundizó los conocimientos que tenían los mayas sobre el tiempo. Al mismo tiempo, se gestaba un movimiento revolucionario y muy atractivo con el propósito de cambiar el calendario gregoriano por uno basado en el conocimiento de los mayas y unificando en sí mismo el conocimiento de otras civilizaciones. Lo conocieron y lo invitaron a participar. El uso que los mayas le dieron al conocimiento fue muy errático, moldearon el telar del tiempo en beneficio de la élite gobernante. El movimiento, admiradores y adoradores de aquella increíble y mágica civilización, ajenos a lo que sabía el autor, repitieron los mismos errores. Para ayudarlos participó, les repartió este libro y les advirtió, incluso puso en peligro su propia vida para salvarlos. No lo escuchaban, estaban completamente dormidos en el encantamiento del sueño que el líder del movimiento había tejido para apropiarse de sus voluntades. Desde entonces, los terremotos, la contaminación, los tsunamis, las pandemias, son efectos del mal uso del conocimiento por parte de ese movimiento y de muchos otros que de ellos lo obtuvieron, pero como ellos, lo experimentaron mal por desconocimiento del buen uso de tal conocimiento o por falta de interés en el caos que produce su mal uso. Lo más triste es que no es posible

detener estos acontecimientos, ni siquiera a ellos en su curiosidad por poner en juego en el presente ideas que eran del pasado y que no deberían recrearse. En 2011 murió el líder de ese movimiento. Sin su contención, a partir de 2012 el movimiento mutó y anexó ideas más erráticas, siendo cada vez peores sus consecuencias negativas en el mundo.

En 2020, el autor, motivado por quienes sabían lo que estaba pasando, decidió revelar la verdad y así creó chronocracy.com, la red social educativa del gobierno del tiempo. Allí se proporciona el conocimiento, su sistema, su programación y su gobierno, sin mencionar las muchas civilizaciones que anteriormente lo conocieron pero lamentablemente por un uso inadecuado, como los mayas, desaparecieron. Si llegarás a profundizar en este conocimiento, por favor presta mucha atención a la revelación sobre lo que somos y lo que es el mundo, eso se informa en chronocracy.com, porque si tu creencia acerca de eso es errática hará que en ti el conocimiento erre, y si por ti erra, T en ti erra y te entierra en la Tierra.

La versión del cuento para títeres, y ellos, fueron realizados por el autor durante su estancia en un lugar increíblemente mágico llamado "Waira Pacha" (*la tierra del Viento*), muy cerca de la isla del Sol, Lago Titicaca, Bolivia.

Por un tiempo de PAZ y SINCRONIA
P12:S12 = Junio 2004
(*luna Cristal, año Tormenta Cristal*)



Mi casa y taller frente del Lago Titicaca.

Los TitereKines



A: Dragón Rojo



H: Viento Blanco



K, C: Noche Azul



O: Semilla
Amarilla



T: Serpiente Roja



B: Enlazador de
Mundos Blanco



G: Mano Azul



L: Estrella
Amarilla



P: Luna Roja



U, V, W: Perro
Blanco



D: Mono Azul



I: Humano
Amarillo



M: Caminante del
Cielo Rojo



R: Mago Blanco



Y, X: Águila Azul



E: Guerrero
Amarillo



J, Q: Tierra Roja



N: Espejo Blanco



S: Tormenta Azul

Yo



Z: Sol Amarillo



Yux Ox Imix

¡Comienza la **Función!**



[Público de frente, detrás los títeres ya dispuestos en orden de aparición. En el centro me encuentro, vestido de negro, realizando fuegos con la vara. Me detengo al detenerse la música, apago vara la, y comienzo...]



Yux: - Escuchen... un gran espíritu se acerca... el susurro del Viento nos dice que comienza el

viaje. Nos lleva hasta donde las mariposas emergen en su nueva forma, iluminando el entorno con colores. Es un lugar que todos conocemos, pero que pocas veces nos atrevemos a visitar.

[Luego de una pausa breve, continúo...]

Yux: - He vuelto a soñar, como en las últimas 6 noches, con unos seres extraños, están muy alegres, diferentes entre sí... cada uno baila y canta su propia canción. Me sorprende tanto cuando los veo que quiero conocerlos, pero cuando me acerco a ellos, todo el círculo desaparece inmediatamente y me despierto.

Esta noche, que es la séptima y última, intentaré encontrarlos de nuevo.

¡Espero poder conocerlos!... Siento que tienen algo muy importante que decirme... ¿O decirnos?

[Giro... busco al Kin Noche, giro al público y hago como que me acuesto y duermo]

Noche: - Despierta YUX, estás en la inconciencia, en el reino de los sueños.

[La Noche mira al público]

Noche: - Acompáñenos, os llevaré hasta el portal de los sueños, allí nos están esperando.

[Danzo con la noche, como si me llevase a algún lugar especial... giro y la dejo junto a los demás Kines. Se iluminan...]

Yux: - ¡Aquí están!, Hola soy Yux, y desde hace 6 noches que quiero conocerlos.

*[Me acerco a ellos, como queriendo recogerlos,
tocarlos...]*

Yux: - ¡Han desaparecido!...

*[Quedan en oscuridad. Tomo al Mono, lo escondo
en mis ropas y me giro al público...]*

Yux: - Que pena, solo era un bonito sueño.

[Ubicado detrás de mi cabeza]

Mono: - ¡Un sueño, solo un bonito sueño!

[lo coloco frente a mi...]

Mono: - ¡Un sueño, solo un bonito sueño!

Yux: - ¡Que bueno! Entonces no es sólo un bonito sueño.

Mono: - No, no es sólo un bonito sueño... ¡Es mucho más!

Yux: - ¿Y tú... Quién eres?

Mono: - ¿Y tú... Quién eres?

Yux: - Yo... soy Yux, el que está soñando este sueño.

[Mirando el Mono al público]

Mono: - Yo... soy Yux, el que está soñando este sueño.

Yux: - ¿Por qué me copias?

Mono: - ¿Por qué me copias?... ¿Por qué me copias?... ¿Por qué me copias?

Yux: - ¡No me agradas! ¡Te sacaré de mi sueño!

Mono: - Huy que miedo... ¡Te sacaré de mi sueño!... ¡Te sacaré de mi sueño!... ¡Te sacaré de mi sueño!

Yux: - ¡Basta!

Mono: - ¡Basta!

Yux: - Deja de hacer monerías ¡Pareces un Mono!

Mono: - ¡Un Mono! ¡Muy bien, me has reconocido! Yo soy Kin Mono Azul. Pero te hacías él que no sabías... ¡Ja Ja Ja!

Yux: - Ja Ja Ja (*realmente no sabía*).

Mono: - En virtud que has recordado el sentido de las bromas, que no es más que reírnos de nosotros mismos... ¡Nos conocerás!

[Dice concluyendo su aparición, mirando al público. Me giro, dejo al Mono y tomo al Viento. Giro al publico trayéndolo desde los cielos y...]

Viento: - ¡Hola! Yo soy Kin Viento Blanco. Soy la voz del espíritu y he venido para contarte el espíritu de este sueño... Tú lo has pedido, y para nosotros es importante contártelo.

Yux: - Gracias Viento. ¿Y que significa Kin?

Viento: - Paso a Paso Yux, ya lo sabrás. Ahora tómame de mi manto que volaremos muy alto, pero muy alto. Donde está la cámara de las estrellas, allí está el Caminante del Cielo esperándote, tiene algo muy importante que contarte.

[Giro lentamente jugando con el Viento como si volara agarrado de su manto. La dejo y tomo al Caminante, quien mira al público y les dice...]

Caminante: - ¡Miren! los planetas son mundos. Son mundos, algunos habitados, poblados, otros

solitarios... ¡Escuchen! ¿Pueden oír el eco de sus voces?

Ven Yux, ves allí, es tu sistema... ¡Escucha! ¿Puedes oír el eco de sus voces?

Yux: - ¡Sí! ¡Es cierto, hay vida en todo el sistema!

Caminante: - Ahora, vamos a su centro... ¡Ves aquel que tanto brilla! Es el Sol, Kinich Ahau, soberano y núcleo de tu sistema. Todos los planetas le adoran, todos obedecen a su atracción, recorriendo sus orbitas sin equivocarse jamás, ni por toda la eternidad.

Ahora, acompáñame allí, al tercer planeta que gira en torno al Sol. Es tu planeta. ¿Ves como un halo gris lo envuelve? Esta enfermo de muerte.

Yux: - ¿Enfermo de muerte? ¿Pero... qué le sucede caminante?

Caminante: - Los planetas se destruyen o evolucionan por causa de sus habitantes. Existe una ley, natural... si los habitantes no respetan esa ley, el planeta termina por enfermarse y destruirse.

Yux: - ¿Y cuál es esa Ley natural?

Caminante: - Esa ley se llama AMOR, es la gran clave para recordar. Evolucionar es Recordar... y los seres, a medida que evolucionan más aman. La enfermedad es olvidarse de ello.

Por eso es tan importante vivir con Amor, solo así podrán recordar.

Ahora ve en búsqueda de Sol, él te dirá la Ley de los Mundos.

[Giro... dejo a Caminante y tomo al Sol, que ya estuvo iluminando con su luz desde el inicio de la obra, asombrado por su belleza, me giro al público...]

Sol: - ¡Soy el Sol! Soy la luz del creador que llega a vosotros y vuestras conciencias. Sin mí, la vida en los planetas no existiría, Ni la semilla germinaría ni animal alguno podría moverse. Todo moriría porque yo soy la fuente de energía.

Yux: - Señor Sol, quisiera saber cual es la ley de los Mundos.

Sol: - La ley de los Mundo es que todo es energía.

Yux: - ¿Energía? ¿No entiendo?

Sol: - Yux, todo, hasta la roca más dura es energía... los olores, las palabras, los pensamientos, todo es Energía.

Los humanos han olvidado esto, y creen que las cosas, son solo cosas, materia. Y que sus pensamientos, son ideas que van de un lado al otro de sus cerebros. Al pensar así, han creado leyes sobre lo que ellos llaman materia. La Tierra Yux, esta enferma de materialismo. Todo mal de sus cuerpos y mentes, sería sanado si recordasen que todo es energía. Y yo Kin Sol Amarillo, soy vida de pura energía.

Ahora, ve en búsqueda de Kin Luna Roja, ella tiene una ley para contarte, que rige la vida en tu planeta.

Yux: - ¡Gracias Sol! ¡Adiós!

Sol: No te despidas humano, pues cada día estoy contigo. Hasta de noche, en el reflejo de los planetas y la Luna.

Recuerda, no soy sólo la luz que puedes ver, soy tu energía omnipresente.

[Giro... deajo al Sol y tomo a la Luna... desde la derecha, pasa la luna frente al público...]

Yux: - ¡Luna!... ¡Luna!... Quiero hablar contigo...

[La luna sigue su recorrido a la izquierda... comienza su giro nuevamente desde la derecha...]

Yux: - ¿Y la Luna? Allí está... ¡Luna! ¡Luna! No te vayas, quiero hablar contigo.

[La luna sigue su recorrido a la izquierda... comienza su giro nuevamente desde la derecha...]

Yux: - Pareciera que no quiere hablarme... ¿Y si la llamamos todos? ¡Bien fuerte; ¡Luna!... ¡Luna!... no te vallas.

[La luna sigue su recorrido a la izquierda... comienza la dejo y tomo al Perro que lo escondo en mis ropas. Giro al público...]

Yux: - Buuh, la Luna no quiere hablar, y no ha vuelto a pasar más... y me ha hecho sentirme triste, muy triste...

[Lloro, me tiro al suelo... El perro comienza a ladrar en mi cabeza, y a acariciarme con su hocico]

Perro: - Yux, no llores... Yo soy Kin Perro Blanco y te he visto tan triste que no podía dejar de consolarte.

Yux: - ¡Gracias Perro! Ya me siento mucho mejor.

Perro: - Soy el Kin del amor incondicional, también me llaman lealtad. Dime Yux ¿Qué te sucede?

Perro: - Es que la Luna me ha hecho sentir muy triste, la he llamado y no quiere hablarme. Pareciera que se enojó y no volvió a pasar más.

Perro: - Pero ella si pasó, es que tú la haz dejado de mirar... ¡Intenta de nuevo!

[Giro... dejo al Perro y tomo a la Luna... ésta aparece ante el publico desde la derecha haciendo su recorrido pero con la capucha descubierta...]

Yux: - ¡Luna!... ¡Luna!...

[Se detiene y me observa...]

Luna: - ¿Me llamabas?

Yux: - Luna que bueno que te has detenido. Sí, te estado llamando. Dime Luna ¿Por qué no te detuviste antes? ¿Por qué no querías hablarme?

Luna: - No es que no quisiera hablarte, es que no podía hablarte. Si conocieras la ley del tiempo lo comprenderías.

Yux: - ¿La ley del Tiempo?

Luna: - Si, soy Kin Luna Roja, soy la que gobierna el Tiempo. Si me hubieses visto con detenimiento, te habrías dado cuenta que mi luz se apaga de a poco, para luego oscurecerme, y nuevamente iluminarme. Así es como gobierno el tiempo... cada cosa tiene su tiempo.

Los humanos se han olvidado de verme, y así han olvidado la frecuencia natural del tiempo. Como marea del mar, cada uno funciona a mi tiempo.

Recuerda que estoy siempre presente y que siempre volveré a iluminar el cielo de la noche. Tan sólo necesitas verme.

[Giro... debajo a la Luna, tomo a Perro. Giro en torno al público]

Yux: - Hay Perro, me da mucha pena por el mundo. Me da mucha rabia que no nos hayamos dado cuenta de las leyes que rigen la vida. ¡Somos tan tontos y pretenciosos!

Perro: - Calma Yux... es bueno que te des cuenta de toda la ignorancia de la humanidad, pero no te pongas en su contra, pues son parte de la divina creación.

Yux: - Si Perro, tienes razón. Pero es que me da mucha pena por la Tierra ¡Por nuestra culpa ella podría morir!

Pienso y Pienso... y no sé que hacer con todo esto que se ahora.

¿Cómo puedo hacer para que la gente cambie? ¿Para qué se den cuenta de su error?

¿Podrías tu Perro decirme que debo hacer?

Perro: Y tu corazón Yux, que te dice tu corazón.

Yux: - Púes... que tengo mucha pena, que amo a la naturaleza y que me gustaría pedirle perdón a la Tierra. Por nuestra culpa ella esta enferma y se podría morir.

Perro: - Púes es lo que debes hacer. Busca a la Tierra, pídele disculpas y dale tu amor, es lo que necesita... y recuerda, ella siempre abrigará a quién se le aproxime con un cálido abrazo sincero.

*[Giro... deajo al Perro y tomo la Tierra...
vuelvo al público con ella girando alrededor
mío y por sobre mi cabeza]*

Yux: - ¡Tierra!

Cuantas veces me sentí muy triste o abrumado, y solía ir a tu encuentro... y mágicamente encontraba las respuestas.

Tierra, antes pensaba que las respuestas venían de mi mente, pero ahora siento que vienen de tu naturaleza. Ahora me siento consciente que el entorno me habla y me aconseja. Y sé que los humanos somos muy importantes para ti. Si nosotros erramos... ¡Tú también! Porque tu naturaleza se vuelve contra si misma.

¡Tierra! Quiero pedirte perdón por todo el daño que te hemos provocado. Te amo con todas mis fuerzas, y no quiero que te mueras.

¡Te amo Tierra!

Tierra: - Yux, yo también te amo.

*[Nos quedamos unos segundos en silencio,
abrazados...]*

Tierra: - Yux... desde hace millones de años que navego sincrónicamente alrededor del Sol. Mi movimiento permite que todas las energías sincronicen entre sí. Así sucede cada cosa, sincrónicamente en relación con todas las otras. No existe la casualidad, porque todo es perfecto, porque perfecto es mi giro.

Los humanos se olvidaron de esta verdad, y desconocen el peso de sus decisiones, y me refiero a todas las decisiones, las que toman a cada momento. Ninguna decisión es más importante que la otra.

Yux: - Sí Tierra, comprendo, ¡Cuántas veces he hecho cosas sin medir el bien o el mal que ocasionaba!

Tierra: - Por no saber que cada uno de nuestros actos tienen su consecuencia, que no te afectan solo a tí, si no a toda la vida en el planeta. Ahora, es tiempo que conozcas al Dragón. Él te contará más sobre la vida que habita en mí, es el que resguarda las memorias de la creación.

[Giro... deajo la Tierra y tomo al Dragón con la izquierda... vuelvo al público diciendo]

Yux: - Entonces mis amigos, me quedé un rato pensando, despierto, soñando aún quizás. Considerando que tan mágica podría ser la realidad si se recordasen de todo esto que me fue revelado. En ese instante cavilando en mis dudas, desde el sur vino un gran dragón rojo.

Dragón: En un comienzo, era solo el cuerpo de la Tierra... pero sobre su cuerpo de mar y roca, no había nada.

Entonces vine Yo, el poder creativo en forma de Dragón. Vine volando arrojando fuego de mi garganta, y quemando la nada.

Así, creando cenizas y humo... del humo surgió la atmósfera, de las cenizas la tierra fértil. Después apareció el Kin Viento, y trajo a Kin Semilla. Esta cayó en tierra fértil y surgieron 10.000 seres que se enraizaron en la tierra creciendo hacia el Sol.

Después el Viento trajo a otra Semilla, en forma de huevo de la que salió el Kin Serpiente, como ser que ya no vivía enraizado en la Tierra, y 10.000 seres más surgieron de la Serpiente que vivieron por sobre la Tierra.

Y otra Semilla cayó en el mar, y 10.000 seres lo habitaron como viviendo en la sangre de la Tierra.

Y 10.000 seres sobrevolaron los cielos, disfrutando de apreciar todo lo creado.

Pero los animales ya no se alimentaban sólo de la energía del Sol. Debían comer a otros animales. Así que creé a la muerte, para que no acabasen con todo lo creado.

Tiempo después, surgió el Humano, como tú, desarrollando la razón. La razón le permitió sorprenderse del entorno, razonarlo, y así estimular el impulso creativo. Basado en su razonamiento, el libre albedrío le permitió tomar decisiones sabias, y así el flujo del tiempo de la Luna se convirtió en sabiduría. Por eso los humanos viven en relación al peso de sus decisiones, las cuales les aumenta o les quita la tan preciada sabiduría, según tengan o no razón.

Ahora Yux, ve en búsqueda de Kin Mago, el habitó entre ellos desde el comienzo y puede narrarte de los secretos y la sabiduría de quienes viven tan cual la frecuencia natural del tiempo.

Y yo, pues me voy arrojando fuego de mi boca...

BrrbrrrbrrrrOmmmm-BrrbrrrbrrrrOmmmm-

BrrbrrrbrrrrOmmmm

[Giro silenciando el BrrbrrrbrrrrOmmmm del Dragón como si se alejara mágicamente volando... dejo al Dragón y tomo al Mago]

Yux: - Hola Mago ¿Me dijo el Dragón que viviste entre los humanos?

Mago: - Si, fue hace mucho... los mayas por ejemplo, me vieron en forma de jaguar, y así me

recordaron. Les enseñe a ellos y a otros cómo vivir en receptividad con la atemporalidad, encantándoles.

Pero, algunos otros hicieron mal uso del razonamiento, se hicieron muy sabios en el arte de la guerra, de la manipulación de las mentes, e inventaron encantamientos poderosísimos, por ejemplo la falsa historia que hoy la mayoría creen que fue real. La historia del mundo no es la que todos creen, casi nadie la conoce realmente. Y si te la dijera, no me creerías y hasta me dirías mentiroso. Porque tú como todos ellos están programados por esa falsa historia, que se teje en sus mentes como una gigantesca base de datos, una telaraña que atesoran como la absoluta verdad, y la araña es el sistema así creado por quienes se aprovechan de la telaraña, los devora a todos desde dentro y fuera. Esas falsas historias, hace que no confíen en nadie, ni en si mismos. Buscan a otros para saber si lo que piensan es errado o no. Necesitan que los guíen, parecen adultos por edad pero son como niños buscando el apoyo en algún otro al que puedan respetar, y esos se disfrazan de padre o madre. Son ovejas, y los pastores son los lobos. Y así mi querido Yux, los humanos del ahora viven con miedo, asustados y encerrados en sus pequeñas jaulas. La mayor mentira es, que el afuera no te pertenece. Todo está sincronizado entre sí, todo es parte de ti mismo. Sólo se trata de amar de verdad la vida que florece alrededor tuyo. Su único deseo es encantarte con colores, sonidos, olores, contacto sensorial. Pero la falsa historia te pone en duda el amor de tal naturaleza, y tanta desconfianza a creado plagas de animales y virus, enfermedades y

muerter con dolor y violencias, hasta el cansancio de la Tierra cuya naturaleza se puso en contra de si misma provocando caos climáticos que puede producir su muerte definitiva. Los manipuladores aprovechan y tejen que es culpa de la humanidad para crearles más sentimiento de culpa. Y como todos sufren, por eso y tantas cosas que están mal, inconscientemente anhelan morir. Inconsciencia de la cuál los que manipulan el sistema aprovechan influyéndoles ideas acerca de vida después de la muerte, que será mejor a la actual si hacen lo que se les pide que hagan. Y así en oriente creen en las encarnaciones, y en occidente en el paraíso y el infierno. Más aprendes de la falsa historia, más documentación encontrarás de estas mentiras, encantamientos que los malos humanos le hacían creer a los que querían manipular, y sus descendientes hoy continúan imponiendo utilizando los medios de comunicación, artistas, científicos, y espiritualistas muy bien pagados, sobornados. La falsa historia es el peor encantamiento, hechizo que existe en las mentes de los que creen en eso.

Yux, ésta es la verdadera historia del Mundo, es lo que escucharás si prestas atención a las palabras del Dragón y pones tu corazón en el regazo de la Tierra.

[Giro... deajo al Mago, y tomo al espejo. Lo escondo entre mis ropas y giro nuevamente al público]

Yux: - No entiendo amigos... el Sol y el Mago me dicen que antes el hombre era más inteligente que ahora.

Pero yo no me creo así... El hombre con la ayuda de todos vosotros, en estos últimos años ha creado la televisión, las computadoras, se viaja de un lugar a otro y hasta al espacio exterior hemos llegado.

Se ha descubierto acerca de la información del ADN, y dicen que en poco tiempo tendremos las curas de todas las enfermedades.

Además... Yo me creo muy inteligente ¿No lo creen ustedes así?

[Aparece el Espejo, observando al público dice...]

Espejo: - Que sea el mismo, el hombre que habita en ti, quien de cuenta de ello.

Yo soy Kin Espejo Blanco, mira a través de mí y ya no dudarás de la verdadera realidad.

¡Mírame Yux!

[Me quedo observando los espejos, y hablo desde mi pensamiento...]

Yux: - ¡Increíble!

Estoy observando mi ciudad, donde nací, mi padre y a mi madre... otras ciudades, y otras muy antiguas. Observo como algunas se construyen, y como también desaparecieron. Observo juventud en éxtasis, y también mucha indiferencia. Y veo muchas imágenes, millones de imágenes del mundo actual, como si esto fuese un zapping televisivo.

[Saco la vista del espejo... observo al público...]

Yux: - ¡Increíble!

Ya sabía que había mal en el mundo, pero nunca lo había visto como me lo ha mostrado el espejo. Tanto mal en el mundo he visto en las noticias, los periódicos, que me hallaba dormido, acostumbrado a las cosas feas de tanto verlas, pensando que eran inevitables, que eran parte de la naturaleza de la vida.

Espejo: - Ahora Yux, vuelve tu mirada a mí, es tiempo que conozcas tu reflejo.

[Miro al espejo... me quedo así unos segundos, me impresiono tanto que saco la mirada del espejo alejándolo de mí]

Yux: - ¡Nunca me imagine quién yo era en realidad!

Vi que muchas veces hice cosas solo para impresionar a los demás. Vi que mis pensamientos estaban comparándose con los demás. Y que me vanagloriaba de ello, que los demás no pudiesen saber lo que ocultaban mis pensamientos, lo que creo ser. Y que en realidad, todo eso lo hacia porque quería que me aprobaran y me quisieran.

Espejo: - Has sido muy valiente Yux.

Muchos rehúyen verme... es tiempo que toda los humanos abran los ojos y miren a través mío. Sólo así podrán RECORDAR su propia realidad.

[Lo último el espejo lo dice al público. Giro con él y lo dejo... tomo al Perro]

Perro: - No tienes de que avergonzarse ni sentirte mal Yux. Has sido muy valiente en enfrentarse con tu reflejo... y yo, te sigo amando incondicionalmente.

Yux: - Gracias Perro. La cuestión es que yo pensaba que me habían elegido porque era muy inteligente. Pero ahora me doy cuenta de que soy muy tonto, y que en realidad no sirvo para nada, no sirvo para nada... soy una excreción de la mentira, le hago daño a la vida, y está me hace daño por consecuencia. No se como detener esta mala programación de ser humano implantado en mí. Para vivir así es mejor apagarme.

Perro: - Yux... creó que se te están yendo las fuerzas. Es tiempo que llamemos al guerrero.
¡Guerrero! ¡Guerrero!

*[Giro mientras el Perro llama al Guerrero..
dejo al Perro y tomo al Guerrero]*

Guerrero: - Debes conocer tu pequeñez y actuar con grandeza. Debes conocer tu grandeza, y actuar con humildad. Esa es la sabia paradoja. Hola mi querido Yux, soy Kin Guerrero Amarillo y soy el que vigila la mente.

Viví entre los Devas, en la India, hace milenios... a ellos les enseñe el arte de meditar, de vigilar la mente. Yux, el que ha puesto su vista en el espejo, no le queda más remedio que convertirse en Guerrero. Solo así podrás sobrevivir con todo ese conocimiento que estás incorporando. Ya nunca podrás ignorar lo que viste en el espejo, ni podrás olvidar tu sabiduría que es la maduración del flujo del conocimiento de todo lo que haz aprendido.

Yux, debes educar tu mente, tu mente no eres tú. Ella actúa ser todo a tu alrededor, y como tú, se confunde con las formas e informaciones del mundo debido a tantas mentiras almacenadas en los humanos como si fueran ciertas. No permitas

que te adule o te trate como un inservible. Ambas valoraciones son falsas, no debes darles importancia. Te distraen, te perturban, te engañan y te hacen perder la razón... no debes prestarles atención.

Recuerda, solo debes vigilar a tu mente, nunca te faltará fuerzas para ello... y escucha tu voz interior, ella te dirá cuando es tu mente y cuando eres tú realmente.

Yux: - Gracias guerrero, ahora me siento muy fuerte.

Guerrero: - Recuerda, no te dejes caer bajo el yugo de tu mente.

¡Vigílalala, como un guerrero!... Ella jugará a tu favor, a menos que se lo impidas o dejes de vigilarla.

[Giro.. deajo al Guerrero y tomo a la Tormenta... Giro con ella sobrevolando las cabezas...]

Tormenta: - Nación contra nación, fuego y destrucción. Mi energía es arrojada a la Tierra y las almas serán incineradas.

¡Quien no se transforme en llama en ceniza se transformará!

[La tormenta haciendo un gran estruendo, gira... la deajo y tomo al Perro...]

Yux: - ¿Perro, quién fue esa, a qué se refirió?

Perro: - Es hora del gran cambio. Ella es Kin Tormenta Azul, su misión es destruir lo viejo para crear lo nuevo. Siempre aparece cuando hay que plantar una nueva Semilla.

Yux: - Pero ella dijo nación contra nación, fuego y destrucción. ¿Habrá guerras?... y eso, no es bueno. Muere mucha gente inocente, y muchos niños quedan huérfanos y mutilados. ¿Por qué se tiene que morir tanta gente? ¿Es qué no se pude solucionar en paz y entendimiento?

Perro: - Yux, las guerras las crean los hombres, pues es parte del libre albedrío que se les otorgó cuando se les concedió la razón.

Ahora será el gran espíritu el que vendrá a hacer justicia. La pelea ahora será del bien contra el mal... y obvio que el bien será el vencedor.

Es tiempo que venga el Enlazador de Mundos, es el Kin que cuida el portal de los mundos.

No te vayas Yux, voy a buscarlo... guau guau guauuu.

[Giro... dejo al Perro y tomo al Enlazador...]

Enlazador: - ¡Vida o Muerte! ¡Vida o Muerte!

Un mundo enlaza a otro, ese es el secreto.

¿Por qué lloráis o penáis?

El momento es decisión divina. ¡Oportunidad!...

Yo sólo tomo las almas con mi lazo, uniendo el paso entre los mundos. Toda acción tiene su consecuencia, toda siembra tiene su cosecha. Esa es la Ley del Karma. No debes crearte karmas negativos... o sea, haz el bien y recibirás el bien. Por eso no juzgues ninguna muerte de justa o injusta. Todo es parte de una Ley que nunca se equivoca.

Llora si muere tu padre, tu madre, tu hermano o tu amigo. Llora porque no volverás a verlo y no podrás disfrutar de su presencia.

Pero no llores más de tres días, porque eso denotará tu ignorancia, porque dejo de existir,

y la vida es de los que están presentes. Si alteras eso, si haces presentes a los muertos en tu vida, tus memorias acerca de ellos alterarán tu vida, tanto que podrías enloquecer.

Por eso Yux, Vida y Muerte son parte del proceso de la creación de mas existencias, y no debes sentir tristeza por ello.

[Giro... deajo al Enlazador y tomo al Águila entre mis ropas escondida...]

Yux: - Que bueno amigos, lo entendí... Pero ahora, me gustaría compartir todo esto que sé pero no sé como hacer para convencer a toda la humanidad.

Águila: - Es tiempo que vuelas conmigo, yo soy Kin Águila Azul, y mi visión es la más aguda de todas las aves... vamos a volar por los cielos, yo te ayudaré.

[Comienzo el vuelo mágico junto al Águila...]

Yux: - ¡Puedo ver a todos desde acá! ¡Pero todos! Puedo apreciar como se entrelazan lazos que nos interconectan a todos entre sí, como si fuéramos una misma cosa.

Águila: - Se llama Humanidad. Todos son parte de ella. Y la única misión que tienen es amarse... imagínate si en tu cuerpo tus células no se amasen, y cada una disputaría su verdad... acabarías en poco tiempo por desaparecer, todas tus partículas convertidas en polvo esparcido sobre el suelo de la Tierra.

Yux: - Ahora lo entiendo Águila ¿Pero cómo hago para que los demás lo entiendan?

Águila: - No debes preocuparte, ya que todos recibirán el mensaje de los KINES, después quedará en cada uno de ellos que harán con eso. Tú sólo ocúpate en amar a la humanidad, será la mejor manera de dar lo que ya sabes.

Yux: - Águila... ¿Podrías tu decirme que significa KIN?

Águila: - Ya lo sabrás...

[Me lo dice mientras se va volando. Giro y dejo al Águila, y tomo a la Mano que la escondo entre mis ropas...]

Yux: - ¡Amigos, he aprendido algo muy bonito, qué todos los humanos somos el cuerpo de la humanidad!

Volé junto al Águila y pude apreciarlo no con los ojos de mi cara, sino con los de mi espíritu... me sentí uno con la humanidad y sentí un profundo amor por ella... ¡Me gustaría tanto darle ese amor!

Mano: - Yo soy Kin Mano Azul, yo te daré el conocimiento, te diré como entregar todo ese amor que tanta falta le hace al mundo, y por sobre todo a los abrumados y desesperanzados. La mano es para dar y recibir. Tu corazón esta ansioso de dar.

¡Toca al mundo con tus manos y dale tu amor!

[Estiro mi mano...]

Mano: - ¡Toca al mundo con tus manos y dale tu amor!

[Estiro aún más mi mano y brazos...]

Mano: - ¡Toca al mundo con tus manos y dale tu amor!

[Estiro aún más mi mano y brazos... y hago como si abrazara a la humanidad]

Yux: - ¡Qué bueno Mano! Siento que soy uno con la humanidad, que realmente la estoy tocando y que recibe mis caricias.

Mano: - ¡Eso es Yux! La mano sana al mundo, porque con ellas das o quitas, premias o acusas, acaricias o despidas, tuya es la decisión.

"Si todas las manos estuviesen unidas por un segundo,

La piedra se convertiría en flor,
no terminarían de cantar sus rezos
que el cielo caería en bendiciones sobre todos
¡Qué fácil y hermoso es crear milagros!
¡Qué fácil y hermoso es crear milagros! "

[Giro... dejo la mano y tomo la estrella...]

Estrella: - ¡Hola! Soy Estrella Amarilla. Yo te diré como expresar toda esa belleza que has aprendido.

Soy el Kin de la belleza y el arte, la mejor manera de expresar una verdad, es con elegancia. Expresa elegantemente una verdad y la gente se unirá en torno a ella.

No te preocupes de la estética, o si la entiende o aprueba todo el mundo. Expresa la verdad con belleza y simpleza, tal como ella es... escucha este canto, lo cantaré para ti.

"La voz del tambor, trajo la lluvia,
la piedra tallada trajo el secreto,
la piel colorida fuerza al guerrero.

Flautas y cuerdas llamaron corazones,
Las Caracolas nos invitan al Panteón "

*[Canta la Estrella, la giro, me giro... dejo la
estrella y tomo a la Noche...]*

Noche: - Es hora que vuelvas a tu lecho Yux, has abierto el sarcófago de los secretos, has tenido tu sueño tal como lo pediste y ya conociste a cada uno de los Kines.

*[Observando a los TitereKines, iluminados como
llamitas de fuego, tan reales que sus corazones
laten sincronizados a mi pulsión, digo...]*

Yux: - ¡Adiós amigos Kines, muchas gracias a todos!

¿Y tú quien eres?

Noche: - Yo soy Noche Azul, soy el Kin de los sueños y la abundancia.

Yux: - ¡Muchas gracias Noche, por este sueño que me dio tantos regalos al corazón!

*[me giro, dejo a la noche, mientras digo al
público...]*

Yux: - Y así amigos, la Noche me depositó nuevamente en mi lecho, donde mi cuerpo descansaba durante este hermoso sueño.

Estaba ya a ha punto de despertar, cuando me acordé. ¿No me han dicho que es un Kin?

Entonces, como si las voces de todos ellos se unificarán en un solo ser, me dijeron al unísono:

TitereKines: - Soy, veinte sellos, veinte Kines, veinte aminoácidos porque veinte es el número de

la vida y no otro. Un Kin, es un día, un estado del tiempo siendo energía: Dragón, Viento, Noche, Semilla, Serpiente, Enlazador de Mundos, Mano, Estrella, Luna, Perro, Mono, Humano, Caminante del Cielo, Mago, Águila, Guerrero, Tierra, Espejo, Tormenta, Sol...

[Y mágicamente como si yo tuviese 20 manos, cada una de ellas empuñando un TitereKin, todos ellos dirigiéndose al público le dicen]

¡Yo soy tú!

